

GRUNDSCHULE EBERSBERG MITTELSCHULE EBERSBERG



Baldestraße 20 85560 Ebersberg Tel: 08092/20549 Fax: 08092/25873
E-Mail: schulleitung@gsms-ebe.de www.gsms-ebe.de

Ebersberg, 18.09.21

An die Eltern der
Klassenstufen 1-4

Schulbetrieb während der Coronapandemie – Tagesbericht – GMS Ebersberg – Pooltest
Grundschule – Freischaltung E-Mail-Zugang

Sehr geehrte Eltern,

das Pooltest-Verfahren wird in der Woche vom 20.09. – 24.09.21 in allen Klassen der
Grundschule wie nach Plan starten.

Am Montag starten wir einen Testlauf in den Klassen 2a und 2d, bevor am Dienstag mit den
3. und 4. Klassen in den Regelbetrieb wechseln.

Wir haben von fast allen Eltern Einwilligungserklärungen für das Verfahren erhalten und
können mit einer fast 100% Deckung in allen Klassen testen.

Ein großes Dankeschön an Sie, dass Sie die Erklärungen zeitnah und pünktlich an uns
zurückgeben hatten, sodass unsere Verwaltung Ihre Registrierung bis Freitag, 17.09. ab-
schließen konnte.

Nun sind Sie in das elektronische Übermittlungsverfahren der Ergebnisse über die digitale
Schnittstelle „Pooltest-Bayern“ eingebunden, die Sie über die Testergebnisse informieren
wird.

Dazu ist unbedingt notwendig, dass Sie **Ihre eingegebene E-Mail-Adresse aktivieren:**

Sie erhalten in den nächsten Tagen eine Aktivierungsmail über die Adresse
noreplay@pooltest-bayern.de.

**Aktivieren Sie bitte über den angegebenen Link Ihre hinterlegte E-Mail-Adresse bzw.
Mobilfunknummer, da Sie sonst keine Information zu den Testergebnissen erhalten.**

Wir testen an zeitlich versetzten Tagen die Klassen der Grundschule.

Montag und Mittwoch: Die Jahrgangsstufen 1 und 2.
Dienstag und Donnerstag: Die Jahrgangsstufen 3 und 4.

An den Testtagen erhalten Sie **Benachrichtigungen per Mail und SMS:**

Am **Abend des Testtages zwischen 18.00 und 20.00 Uhr** über das **Ergebnis des
Klassenpools.**

Am **Morgen des nächsten Tages zwischen 04.00 und 06.00 Uhr** über die Einzelproben.

Erhalten Sie am Morgen eines Schultages **die Information per Mail/SMS, dass Ihr Kind positiv getestet wurde, dürfen Sie es auf keinen Fall mehr in die Schule schicken. Dafür sind Sie verantwortlich.**

Alle weiteren Schritte zur Klärung von zusätzlichen Tests und evtl. notwendigen Quarantänen klärt dann das Gesundheitsamt Ebersberg.

Wir hoffen, dass dies möglichst selten der Fall sein wird und unser Unterricht störungsfrei ablaufen kann.

Schwierige Zeiten verlangen komplexe Lösungen. So ist die Einführung der „Lolli-Tests“ mit einigem Aufwand verbunden.

Dennoch wird sich das System einspielen.

Wir bitten um Verständnis, wenn es am Anfang noch zu Pannen und Verzögerungen kommen kann, aber hinter den Testungen steht ein sehr großer logistischer Aufwand, der sich noch einspielen muss.

Für unsere Kinder sind die Tests mit Sicherheit eine Erleichterung und ein weiterer Schritt aus der Pandemiekrise heraus.

Vielen Dank für Ihre Mitarbeit und Ihr großes Verständnis für alle unsere Maßnahmen. Für Rückfragen und weitere Informationen sind wir jederzeit ansprechbar.

Mit freundlichen Grüßen



Alexander Bär
Schulleiter Grund- und Mittelschule Ebersberg